

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari hasil penelitian dan pembahasan penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil analisis data dengan menggunakan software SPSS versi 16.0 uji t diatas variabel Bantuan Modal Usaha (X) diperoleh nilai  $t_{hitung} = 6.231$  dengan tingkat signifikansi 0,000 dan  $t_{tabel}$  sebesar 1.699. Ini berarti  $t_{hitung} > t_{tabel}$ , yang berarti  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Dengan demikian maka hipotesis dapat diterima. Arah koefisien regresi positif berarti Bantuan Modal Usaha memiliki pengaruh positif yang signifikan terhadap Pendapatan Usaha Mikro.
2. Berdasarkan hasil analisis data dengan menggunakan software SPSS SPSS versi 16.0 terlihat bahwa nilai R square atau koefisien determinasi diperoleh sebesar 0.581. Hal ini berarti 58,1% variabel Bantuan Modal Usaha dijelaskan oleh Pendapatan Usaha Mikro, sedangkan sisanya yaitu 41,9% Pendapatan Usaha Mikro dipengaruhi oleh variabel-variabel lainnya yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Misalnya usaha sampingan, sumber bantuan lainnya dan lain-lain.

3. Karakteristik dalam penelitian dalam modal bantuan usaha kecil yang di berikan kepada mustahik sangat mempengaruhi terhadap mustahik perempuan.

## **B. Saran**

Ada beberapa saran atau rekomendasi yang dapat diberikan sehubungan dengan hasil penelitian ini adalah :

1. Untuk Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Serang mengingat bahwa program bantuan modal usaha kecil (BMUK) berpengaruh signifikan terhadap pendapatan usaha mikro, maka diperlukan adanya pengawasan tambahan dan peningkatan jumlah modal terhadap penggunaan dana bantuan modal yang diberikan agar pengusaha mikro dapat menggunakan dana bantuan modal dengan tepat sasaran. Dan diharapkan bersosialisasi kepada masyarakat agar dapat diketahui seluruh masyarakat luas, sehingga bantuan modal ini tersebar kepada masyarakat.
2. Untuk pengusaha mikro yang mendapatkan bantuan modal ini agar mempergunakan modal dengan sebaik-baiknya. Berpikir kreatif dan inovatif didalam mengambil segala tindakan yang ada. Agar dapat memaksimalkan pendapatan usaha mikro diperlukan ketelatenan dalam berusaha.